

La evolución de la pandemia nos da señales de diferente color, si bien han bajado los fallecimientos, el número de contagios está en claro ascenso; después de haber conseguido un proceso claramente favorable.

Las autoridades sanitarias no cesan en recordarnos que hay que seguir por el mismo camino que hasta ahora: cumpliendo todas las recomendaciones que nos exigen a través de sus comunicados.

Desde el inicio de la pandemia y con nuestros propios medios, todos los lunes, miércoles y viernes se están desinfectando las zonas de mayor tránsito, como los accesos al Centro de Salud; a los establecimientos públicos; a la Residencia de Ancianos; a la Iglesia; al Ayuntamiento....

Recientemente, de nuevo, hemos repartido mascarillas a todos los empadronados en nuestro pueblo.

Desde el Ayuntamiento de Velada queremos resaltar la importancia de cumplir con los requerimientos de las autoridades sanitarias, porque estamos hablando de combatir a un virus muy peligroso que está “poniendo en jaque” a toda la humanidad y que lo único que conocemos de él es la desolación y muerte que nos deja a su paso.

En nombre de la Corporación Municipal,

El Alcalde

Velada, a 30 de agosto de 2020.

